



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.

“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



NOTA DE PRENSA N° 274-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Jhony Tejada: No hay delito en contratación de consultores FAG

Jhony Tejada Cerdán, asesor asignado a presidencia, en conferencia de prensa, demostró que los consultores contratados para prestar servicios en las diferentes áreas del Gobierno Regional son legales, no existe ningún delito, los requisitos para su contratación los establece el Ministerio de Economía y Finanzas.

El Gobierno Regional Cajamarca contrata consultores con un presupuesto que el Ministerio de Economía y Finanzas asigna específicamente para tal fin, y el MEF es quien administra, ejecuta y supervisa los recursos.

Ninguno de los consultores que prestan servicios a las diferentes áreas del Gobierno Regional está con sueldos máximos que los establece el MEF (10 mil soles mensuales)

Sobre los cuestionamiento al consultor “Coco” Urquía, Jhony Tejada, dijo “se contrató porque es un profesional de prestigio, es egresado de la universidad San Marcos, tienen una especialización en derecho ambiental por lo que era necesario su aporte en la gerencia de RENAMA; sobre, Deyber Flores, fue contratado por 3 meses en la dirección de Administración.

En otro momento informó que se está evaluando la contratación de un consultor especialista en gestión hospitalaria, porque es de necesidad, de modo que no existe ningún delito, porque se está procediendo en el marco de la ley.

CAMPAÑA ELECTORAL

Los cuestionamientos al Gobierno Regional es parte de una campaña mediática de cara a las próximas elecciones regionales y municipales del 2014, toda persona tiene derecho a trabajar en las instituciones estatales y privadas, y pueden ejercer su derecho a participar en procesos electorales.

Al parecer todo esta direccionado al Gobierno Regional, porque no se dice nada de los candidatos Javier Bobadilla y Rosa Florián, quienes están haciendo campaña electoral en la región y continúan ocupando altos cargos en el gobierno de Ollanta Humala.

Sé agradece su difusión



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.

“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



Cajamarca, 24 de octubre de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA